



タブレットで計算カードを作ったよ

12日(木)の算数科で、タブレットを使った学習を行いました。今回は、「ビスケット」というアプリを使って、たし算やひき算の計算カードを作りました。画面に計算カードの絵が描いてあり、数字を入れていくと、カードができます。完成した計算カードをタップすると、カードがめくられて、答えが分かるというしくみです。子ども達は、幼稚園の時から「ビスケット」を使っているのので、慣れた手つきで計算カードを作っていました。



確認とコメントをお願いいたします



先日実施しました「ちかつんテスト学しゅうけいかくひょう」と「第3四半期のキャリア・パスポート」をブラインドファイルに入れて持ち帰ります。子ども達の感想やふり返りが書いてあります。ぜひ、読んでいただき、たくさんほめていただけるとありがたいです。計画表は、押印をしてください。キャリア・パスポートは、「うちのひとから」の欄にコメントを書いてください。18日(水)までに持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

○作文の宿題について

本日より、毎週末に作文の宿題を出します。子ども達には、週末の出来事を1ページ以上書くように伝えました。

子ども達には、作文の書き方を指導しましたが、しばらくは、お子さんと一緒に書いていただければと思います。

よろしくお願いいたします。

☆ 作文の書き方は、裏面に記載しています。

参考にしてください。

○服装について

寒さが本格的になってきました。寒い時には、女子もスボン(紺または黒)をはいて登校できるようにしています。スカートの場合、タイツやスパッツは、大丈夫です。気温に合った服装で、登校させてください。よろしくお願いいたします。



⇒作文の書き方は、裏面です。

